

Ce ne fut jamais la manière des vrais docteurs, des grands amants de la vérité, de tous ceux qui, au cours des siècles, ont frémi à la vue des ravages que l'erreur pouvait faire dans les âmes et dans la société, si on ne la montrait dans toute sa laideur et si on n'en livrait les auteurs au jugement des fidèles. Au commencement du monde, Dieu a mis des inimitiés au cœur de la Très Sainte Vierge elle-même : *Inimicitias ponam inter te et mulierem et semen tuum et semen Illius*. Au témoignage de cette parole divine, on ne peut se croire vrai enfant de Dieu, vrai enfant de Marie, si l'on ne ressent dans son cœur ces inimitiés, et si, les ressentant en son cœur, on ne les manifeste.

Pour en revenir à la *Santa Casa*, une confrérie universelle, fondée par les Souverains Pontifes, s'y rattache. Elle jouissait de la faveur d'une indulgence plénière au jour de sa fête, 10 décembre. N. S. P. le Pape Pie X vient d'étendre le bénéfice de cette indulgence au 10 de chaque mois.

Il est difficile de ne pas voir, dans cette mesure, un indice des sentiments de Sa Sainteté à l'égard de la campagne menée contre le fondement de cette dévotion.

(Sem. rel. de Cambrai.)

Confrérie des Saints-Anges-Gardiens

De nos jours l'esprit du mal tend des pièges de plus en plus nombreux et plus perfides, sous les pas de la jeunesse. Devant les terribles ravages causés par notre mortel ennemi, n'y a-t-il qu'à gémir en se croisant les bras? Ne faut-il pas s'efforcer d'arracher le plus d'âmes possible aux dangers qui les menacent?

Ces raisons ont fait naître dans nombre de paroisses des congrégations des Saints Anges Gardiens, dont le but est de conserver innocent et pur le cœur de leurs membres. Mais, croyons-nous, peu de ces congrégations jouissent d'avantages spirituels spéciaux. Aussi, avons-nous l'espoir de faire plaisir aux lecteurs de la *Semaine religieuse* en leur faisant connaître qu'il existe, à Montréal, une *Confrérie des Saints Anges Gardiens*, canoniquement érigée et jouissant de tous les privilèges ou indulgences attachés à l'Archiconfrérie romaine des